



jueves 7 de marzo de 2013

## EL ALCALDE RECIBE EN EL AYUNTAMIENTO A MANUEL DÍAZ



El Alcalde, Manuel García, junto a otros miembros de la Corporación Municipal, ha recibido en el Ayuntamiento al diestro Manuel Díaz El Cordobés, quién acompañado de la Presidenta de la Asociación de Ayuda a la Integración, Avain, Pepi Alcaide, ha presentado el cartel anunciador del festival taurino benéfico que tendrá lugar el próximo sábado 16 de marzo en el municipio.

El Alcalde ha querido así mostrar su apoyo a esta entidad y reconocer la labor que realizan desde hace años en favor de la integración de las personas discapacitadas. García ha agradecido al

torero el cariño que siente por El Viso y ha anunciado que en el próximo pleno se acordará el nombramiento de Manuel Díaz como hijo adoptivo de la villa.

El Cordobés, que lleva muchos años vinculado a esta asociación, ha afirmado sentirse visueño y sentirse en casa cada vez que viene a El Viso.

Al acto, que se ha celebrado en el Salón de Plenos del Ayuntamiento, también han acudido el Alcalde de Carmona, Juan Ávila, junto a otros concejales de la localidad vecina y el novillero Jesús Álvarez, que forma parte del cartel del próximo sábado 16 de marzo.